

BOLETÍN No. 684 ->>

Es fundamental generar en la sociedad una libertad de conciencia, de movimiento y de expresión para reconstruir el tejido social: Hernández Meijueiro.

Juan Carlos Hernández Meijueiro, Director General del Instituto OIKOS Centro Integral, presentó en la Universidad Autónoma de Aguascalientes la conferencia “Autoestima, Género y Derechos Humanos”, en la cual, se abordaron temas relacionados a la construcción de núcleos familiares estables, una sociedad democrática, la importancia del autoestima en una relación de pareja, así como su vinculación con los derechos humanos y como poder llevarlos a la práctica.

Durante la conferencia, Hernández Meijueiro señaló que en México existe una gran carencia de práctica de derechos humanos en la sociedad, por lo cual, hizo un llamado a la población para que fomenten las garantías individuales desde el núcleo familiar, ya que indicó que es fundamental que la familia produzca valores íntegros que sean aplicados posteriormente en la vida cotidiana.

Asimismo, consideró que las políticas públicas relacionadas a los derechos humanos deben ejercerse desde el estado y aterrizar en beneficio de la sociedad, ya que las instituciones no suelen pensar en la casa, la familia, la relación de pareja, sino que sólo se quedan en el ámbito legislativo y no generan un clima democrático de género y derechos humanos en México.

Por otro lado, Juan Carlos Hernández Meijueiro expuso que durante la época de la Santa Inquisición, los concilios, el renacimiento y en el imperio romano, estigmatizaron diversas prácticas como las relaciones sentimentales con personas del mismo sexo, el aborto y la poligamia, y a lo largo de la historia, estas decisiones han provocado que en la sociedad tanto occidental como oriental, sean mal vistas estas prácticas ante la población y que poco a poco se vayan degradando los derechos humanos de las personas.

Finalmente, reiteró la importancia de continuar difundiendo los derechos humanos en los núcleos familiares para generar una estabilidad social y mayor apertura en los grupos sociales, esto en beneficio del desarrollo democrático de las comunidades que interactúan entre sí.

